



## Polsek Pagutan Berikan Pengamanan Upacara Keagamaan Potong Gigi

Syafruddin Adi - [MATARAM.GARDAMEDIA.ID](mailto:MATARAM.GARDAMEDIA.ID)

Dec 27, 2022 - 20:10



Mataram NTB - Polsek Pagutan Polresta Mataram Polda NTB dalam melaksanakan kondusifitas keamanan di wilayah hukumnya melakukan pengamanan dan pengawalan Upacara Keagamaan Manusia Yadnya Metatah atau Potong Gigi bertempat di Yayasan Dharma Laksana Mataram, Jalan Tuan Guru Ali Batu No. 15 Lingkungan Petemon. Kelurahan Pagutan Timur Kecamatan Mataram. Selasa, (27/12)

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH mengatakan bahwa kehadiran Polri sangat dibutuhkan ditengah kegiatan masyarakat salah satunya telah berlangsung Upacara Keagamaan Yaitu Manusia Yadnya Metatah Masal atau Potong Gigi.

Untuk itu kami bersama personel Unit Patroli, Bhabinkamtibmas dan Babinsa serta Pemerintah Lingkungan setempat melaksanakan pengamanan kegiatan tersebut, kata Iptu Sastrawan saat memimpin pengamanan.

Upacara Manusia Yadnya (Metatah) Masal yang merupakan rangkaian kegiatan Umat Hindu yakni seorang anak yang sudah dinyatakan beranjak dewasa atau remaja dengan diikuti oleh 35 orang, yang terdiri dari 17 Orang Perempuan dan 18 Orang Laki - Laki yang didampingi oleh orangtuanya masing-masing, ungkap Iptu Sastrawan

Dengan dilaksanakannya Upacara Ini untuk Meminimalkan Sifat Negatif Dari Orang Yang Bersangkutan, akan tetapi tidak berarti bahwa setelah Upacara Ini dilakukan orang Itu Sifatnya Akan Menjadi Sepenuhnya Baik .

" Semua kembali kepada pribadi masing-masing setiap orang. Apakah Mempunyai Dasar Dan Keinginan Yang Kuat Dalam Merubah Diri Menjadi Pribadi Yang Lebih Baik ", terang Kapolsek

Dalam Tradisi Agama Hindu, Upacara ini juga bermakna untuk Menemukan Hakekat Manusia Sejati Yang Terlepas Dari Belenggu Kegelapan Dari Pengaruh Sad Ripu Dalam Diri Manusia.

Selain itu juga Kapolsek juga mengimbau untuk nenerapkan Protokol Kesehatan dikarenakan Kota Mataram masih dalam Masa Pandemi Covid-19 dan upacara keagamaan Manusia Yadnya Metatah Masal berjalan dengan aman dan kondusif, pungkas Kapolsek.(Adb)